



# 江南の風

江南小学校 校長室通信  
平成29年10月19日 発行  
通算 第12号

教育目標 強い子になろう

## 見せる発表会ではなく、心を育てる発表会に

校長 花生 典幸

### いよいよ学習発表会本番！

いよいよ学習発表会が間近にせまってきました。

子どもたちは、ここまで毎日、自分たちの演奏や演技をつくりあげようと熱心に取り組んできました。土曜日は、約一ヶ月あまりがんばってきたその成果を、保護者・地域のみなさまに披露する日です。

練習が本格的にスタートした頃、わたしは、先生方に、「見せる発表会ではなく、心を育てる発表会」にしてほしい、ということをお願いしました。そのためには、当日がうまくいけばいいというのではなく、そこに至るまでの過程を大事にしてほしいと。

自分のよさを最大限発揮してがんばるという〈自立心〉や役割をしっかりと自覚して、最後まで確実にやりとげるという〈責任感〉、また一つの劇や演奏を、学級のみみなで力を合わせて作り上げるために必要な〈協力する心〉など、学習発表会当日に至る過程の中で育てられる子どもの心は、いろいろあると思います。

先生方も、さまざまな場面で、子どもたちにやる気を持たせ、励ましながら、一日一日を大切に重ねてきました。

土曜日の学習発表会は、これまで指導してきた先生方の心と出演する子どもたちの心、そしてご覧いただく観客のみみなさんの心、という三つの心がつになる、そんな大切な一日にしたいと思っています。

子どもたちのがんばりやよいところ、心の面での成長がたくさん見つけられた際には、ぜひそれをたくさん褒めていただき、子どもたちの満足感・成就感がさらにアップするようご協力をお願いします。

土曜日は、たくさんの保護者の皆さま、地域の皆さまに足を運んでいただければ、ありがたいです。よろしくをお願いします。



4年 劇 しばられ地蔵



6年 劇 アドハルムの魔女



南売市保育園のみなさんと一緒に「全校合唱」